



Le promoteur de la RSI (Radio Sport Info), Martin Camus Mimb et un de ses proches, Wilfried Eteki, sont depuis le 15 juillet dernier, placés sous mandat de détention provisoire à la prison centrale de Douala.

Les deux hommes comparaissent devant les juges du tribunal de première instance de Douala-Bonanjo. Ils répondront notamment des faits de « proxénétisme, publications obscènes, diffamation et cybercriminalité ».

Le 25 juin dernier, l'accusé avait fondu en larmes, présentant des excuses publiques à sa victime lors d'un point de presse. Des excuses qui, n'avaient malheureusement pas trouvé assentiment après de l'opinion.

Martin Camus Mimb et son complice risque chacun, jusqu'à deux ans de prison et une amende de 5 millions de francs CFA .

Dans l'entourage du célèbre commentateur sportif, l'on clame son innocence. Le journaliste d'investigation Élie Baho parle d'une détention arbitraire. Dans le texte ci-dessous qu'il a publié sur internet ce 26 juillet, il soutient que Martin Camus Mimb est pris en otage du chantage parce qu'il faut passer par lui pour espérer avoir la somme de 60 millions de FCFA de Samuel Eto'o Fils, son ami intime.

Voici texte intégral

Détention arbitraire et provisoire du Journaliste Martin Camus Mimb.

Innocent en prison demande sa liberté.

Aucune preuve judiciaire contre le Meilleur Journaliste Sportif d'Afrique en incarcération honteuse et mafieuse à la prison de New-bell à Douala au Cameroun.

En rappel, Martin Camus Mimb a été jetté en prison pour Publication sans Droit de la nudité de Malicka Bayemi, après une scéance de sextape au siège de sa Radio (RSI), à Douala.

Après confiscation et exploitation de son téléphone portable, Martin Camus Mimb n'est impliqué ni de près, ni de loin dans cette publication dans les réseaux sociaux.

C'est Wilfried Eteki qui aurait envoyé l'image pornographique de Malicka Bayemi à un proche, vivant en France.

Et c'est ce proche qui aurait publié ladite vidéo de sextape de Malicka Bayemi dans les réseaux sociaux.

Martin Camus Mimb n'apparaît nulle part dans cette vidéo virale.

Il est pris en otage du chantage parcequ'il faut passer par lui pour espérer avoir la somme de 60 millions de FCFA de Samuel Eto'o Fils, son ami intime.

C'est une histoire connue de tous que la Justice semble ignorer.

L'Avocate de la prostituée, Me Dominique Fousse risque la prison dans des prochains mois. Elle aurait manipulé les magistrats de Douala en charge du dossier. Une plainte contre elle, en préparation.

Vivement que Martin Camus Mimb soit immédiatement libéré et dédommagé.

DIEU est au contrôle

Élie Baho, Journaliste d'investigations
